

26 de diciembre de 2018 - 13:02 p.m.

## El Mindo, El Parche, Garay y los instagramers que sorprendieron en el Salsódromo



Fotos: Mario Baos / BLU Radio

La alegría de los influenciadores salió de los dispositivos móviles y contagiaron a los más de 200.000 asistentes en el inicio de la Feria de Cali.

Por: Redacción Digital BLU Radio

La Feria de Cali, en su versión número 61, no para de contagiar a grandes y pequeños que se suman a la alegría que da vivir los seis días más rumberos de la capital del Valle.

En esta ocasión, y como un homenaje a la mujer, varios de los instagramers más destacados a nivel nacional fueron invitados para que mostraran **su alegría ante los más de 200.000 asistentes al Salsódromo durante el evento inaugural.**

Fueron más de kilómetro y medio los que recorrieron estos jóvenes sobre la autopista suroriental contagiando de emprendimiento, seguridad y felicidad a los rumberos.

Armando Ortíz, ‘El Mindo’; Natalia Segura, ‘La Segura’, Kevin Esteban Rivera ‘El negro está claro’, Stiven Garay, ‘Garay St’, Natalia Giraldo, además de Alejandro Pacheco y Omar Peña de ‘El Parche’, **se hicieron merecedores de cientos de aplausos.**

*Lea también: Estos son los lujos que se dan La Liendra y El Mindo como ‘multimillonarios*

Posteriormente, los influenciadores se subieron a las tarimas **móviles de la orquesta Calibre y a la del maestro Óscar D’ León.**

*BLU Radio los captó en cámara durante los desfiles y recopiló sus mejores momentos en redes sociales, aquí las mejores fotos:*



Foto: Mario Baos / BLU Radio



Foto: Mario Baos / BLU Radio



Foto: Mario Baos / BLU Radio

ES UN HONOR RECIBIR AL MAESTRO  
**OSCAR DE LEON**



